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ロータリー ： 変化をもたらす
2017～2018年度
国際ロータリー会長
イアンH.S .ライズリー 

欠席者　遠藤（正）君、窪田君、須田君、諏訪部（照）君、
　　　　長田君、花房君、藤江君

出席報告

司 会

ﾛｰ ﾀ ﾘ ｰ ｿ ﾝ ｸ ﾞ

柴崎恵子君

会長挨拶 会長　西本和夫君

｢奉仕の理想」
指揮　赤池克斗君

出席総数

前々回 35/40 87.50% 37/40 92.50%
32/39 82.05% 45名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

広重版画より　三島　朝霧

第２172回例会 2017.8.3晴

　皆様、こんにちは。新年度も平穏無事に１ヵ月を過ごす事
ができましてありがとうございました。
　前回の例会は松村友吉ガバナー公式訪問でしたが、会
長・幹事会では三島西ＲＣ４５周年記念式典に参加していた
だいたお礼を述べさせていただき、その後は和やかな中にも
厳しいご指導をいただきました。    
　８月は会員増強月間です。本日は会員増強・維持委員会の
前田委員長に卓話をお願いしてありますが、第２週の夜間例
会では会員増強についてのテーブルミーティングとさせてい
ただきます。松村ガバナーからのご指導の一番はやはり会員
増強、次に財団への寄付のお願い。これには現金の寄付だ
けではなくてもロータリーカードの加入でも貢献できるが三島
西ＲＣでは加入者は現在１名だけ・・との事です。またクラブ平
均年齢は６６才、若年層の入会を頑張るようにご指導いただ
きました。女性会員の増強を含めて皆様方のご協力をよろし
くお願いいたします。     
　毎日、非常に暑い日が続いています。以前にも話しました熱
中症、クーラーによる夏風邪、日焼けによる火傷等、思っても
いなかった病気や怪我になる事がありますので充分に注意
してください。ロータリアンの皆様は非常に若いですが突然
体調不良になる事もあります。体調管理には充分な睡眠と適
度な休憩だそうです。突然の気候の変化にも、お気をつけく
ださい。     
     
     

幹事報告 幹事　宇田川茂君

国 歌 斉 唱 四 つのテスト

①理事・役員会報告（7月行事報告・8月行事予定等）
②8月は会員増強月間
③本日は会員増強前田委員長の卓話
④来週のテーブルミーティングで議題は「会員増強について」
⑤村松ガバナーより公式訪問のお礼あり
⑥会場掲示板の新規設置について

“こんにちは、ようこそ”

鶴田龍聖君（沼津西RC）ビジター



Memory of the rotary

（週報担当：椙山　豊）

室伏君、矢岸君、平出君
古屋君、原君、佐々木君
森崎君、古屋君
古屋君

おめでとう

会員誕生日
入会記念日
奥様誕生日
結婚記念日

卓　話

◆椙山君、お陰様でEテーブル会を開催いたしました。６名
参加で親睦を深めました。

委員会報告

会員増強維持委員長　前田房江君

会員増強について

今年度は委員長である平野様の急な退会により副委員長の
私、前田が委員長をする事になり、副委員長を野田和秀様、
関本照文様、平出利之様、川名正洋様の５人で行って行きま
すので、よろしくお願いいたします。
地区研修・協議会には平野様が出席して下さり、会員増強維
持委員会の基本方針も提出していただいてあったので、その
方針にしたがって活動していきたいと思います。
1.当期年度末，純増１名
2.推薦された会員候補者の会員資格審査と職業分類を決定
する。
3.充填及び未充填職業分類表を再整備する。
充填、未充填職業分類表については、平野様がしっかり作成
してくださってあるので、これを皆様に検討して戴いて理事会
にかけていきたいと思います。
７月２２日２６２０地区会員増強・維持セミナーに西本会長と出
席してまいりました。講師は２７６０地区の地区研修リーダー/
研修委員長の田中正則氏でした。
テーマは『ダイナミックなクラブを目指して』
「動的な」「力強い」「精力的な」「行動的な」
今、日本のクラブが直面している大きな課題
・会員の減少が止まらない。
・クラブの活力が失われている。
・会員に意識のギャツプがある。
・親睦の機会が少ない（または多い）

・ロータリーのことを知らない（関心がない）会員が増えている。
・奉仕活動がマンネリ化している。
・若い会員のニーズに応えられていない
などがあげられます。
元気なクラブづくりの重要課題はともに奉仕の理念を信じ、
ロータリーの諸活動に積極的に参加する「仲間」を増やすこ
と。それは会員増強であります。では、会員増強にはどうしたら
よいか？
倶楽部の刷新性（活性化が重要で常に進化、時に革命的に
新しいことに挑戦）
活性化を促進するもの
・委員会活動の活性化
・親睦活動の充実
・既存会員の意欲向上
・いつも会員増強を念頭においておく
ロータリーに入会する理由及び会員であり続ける理由は地域
への貢献と仲間との親睦です。
会員の高齢化が進んでいるので、若い人に入ってもらい、
５年後、１０年後を考えて活動維持できるように戦略計画をた
て会員の満足度が他よりも高く、クラブが充実していると感じ
るようにしたい。
新会員の勧誘は会員全員の責務であると認識して戴き積極
的に会員候補者を推薦していただいて、１人でも多くの増強
に努めたいと思います。
皆様の御協力をお願いします。

      

前年度クラブ管理運営委員会

2016～17年度出席表彰

修正出席率１００％会員

宇田川　茂君　遠藤　正幸君　木村安紀夫君
佐々木雅浩君　佐野　宏三君　柴崎　恵子君
鈴木　郁夫君　諏訪部照久君　千葉　慎二君
橋本　裕子君　原　　久一君　平出　利之君
前田　博利君　矢岸　克行君
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